

## Engineering company specialising in High Technology Pressurisation Systems - Italy

## Ingenieurbüro, spezialisiert auf Hochtechnologie Druckausgleichssysteme für die Luftfahrt - Italien

REF: ITA-C25-006391

Vendita azienda



### **Azienda in Vendita – Business for Sale**

Engineering company specialising in the design, manufacture and marketing of high-tech pressurisation systems for the most challenging application fields, such as: Aeronautics, Defence, Railways, etc.. Production of a wide variety of systems, manufactured using the latest technology and high quality standards. Sale of products on the national and international markets. The company has the most accredited certifications and approvals for the fields of application it addresses.

Ein kleines Ingenieurbüro, das sich auf die Entwicklung, Herstellung und Vermarktung von Hochtechnologie Druckausgleichssysteme für die anspruchsvollsten Anwendungsbereiche spezialisiert hat, wie z. B: Luft- und Raumfahrt, Verteidigung, Eisenbahn usw. Herstellung einer breiten Palette von Systemen, die nach den neuesten Technologien und hohen Qualitätsstandards gefertigt werden. Verkauf von Produkten auf dem nationalen und internationalen Markt. Das Unternehmen verfügt über die meisten akkreditierten Zertifizierungen und Zulassungen für die von ihm abgedeckten Anwendungsbereiche.

### **Operazione Proposta – Transaction Proposed**

Sale of the whole or majority company's shareholding. Intermediaries abstain.

Verkauf aller oder der Mehrheit der Aktien. Intermediäre unterlassen.

## DETTAGLI

<b>Status giuridico</b>	Gruppo economico
<b>Anno di fondazione</b>	
<b>Categoria</b>	Aziende Industriali e Tecnologiche
<b>Segmento</b>	Impianti Tecnologici ed Energetici
<b>Paese</b>	Italia
<b>Regione</b>	
<b>Fatturato</b>	Da € 1.000.000 a € 5.000.000
<b>Addetti</b>	Non dichiarata
<b>Profittabilità</b>	
<b>Indebitamento</b>	Basso
<b>Immobili di proprietà</b>	No
<b>Prezzo di vendita</b>	Non dichiarato
<b>Pagamento dilazionabile</b>	NO, non sono disponibile
<b>Accompagnamento in ingresso</b>	SI, sono disponibile